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第247回例会記録

会長挨拶　坪田祐貴 会長

こんばんは。本日の例会を含めて残
り10回です。あと10回と考えるか。ま
だ10回と考えるか。正直、私の気持
ちとしてはあと10回で2016-2017年
度終りだと思いたいですが残りの

本日の例会

ゲスト卓話

坪田　祐貴 会長

ロータリーソング

お客様紹介 坪田　祐貴 会長

会長挨拶 坪田　祐貴 会長

点鐘　19：00

委員会報告

ニコニコ、ポリオ報告

出席報告

点鐘　20：00 坪田　祐貴 会長

休会

フェリーチェ3階

クラブフォーラム

例会を思うと、まだ10回全うして無事終了したいと
思います。見方のよって大いに違ってきます。

今月は母子の健康月間です。
赤ちゃんと腰痛、関節痛の話をしたいと思います。
何の関係も無い様に思われますが、大いに関係
があるのです。私達が生れて歩くまで1年かかりま
す。その時何と戦っていると思いますか。重力と
戦っているのです。4つ足の動物は4本の手と足で
体を支えているのです。重力に打ち勝っているの
です。それが人間になると2足で重力に戦うことに
なるのです。そして、1年かかって克服するので
す。私が高校生の時、盲腸の手術をしました。下
半身麻酔でした。手術が終り麻酔が切れてきた時
に一番つらかったのは、ベットに押しつけられる力
でした。まさにそれは重力なのです。そして私達が
大人になり、高齢になってくると、又その重力との
闘いが再び始まるのです。それが腰痛だったり関
節痛だったりするのです。克服するのは筋力をつ
けることです。見方によっておおいに違ってくるの
です。本日は何んかの会員の方に卓話をお願い
致しました。楽しみにしております。

幹事報告

ゲスト卓話
小林　玖仁男 様（川口RC）

小柳　孝一 幹事

５月、６月　例会プログラム

5月27日

16時登録　17時点鐘

八潮イブニングRC
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上野 東天紅
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会員卓話

25日より
振替

幹事報告

1、4月21日　次年度地区研修・協議会が開催され
ます。宜しくお願い致します。
2、指名委員会より、会長ノミニーに木村真一郎会
員が推薦され、理事会にて承認されました。
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商工会青年部は40歳で卒業です。
去年から食育と郷土愛という事を
テーマに活動を行っております。

委員会報告

☆ 次年度（2017-2018）クラブテーマ発表　　　　　　　『　原点回帰　』

会員卓話

ありません。ネットで間違った情報が多いので
皆様が勘違いしている事が多いです。お気を
付けください。

八潮RCでMCして来ました。交換学生がいまし
たが、背の高い子で英語で親睦を図って来まし
た。ロータリーの国際性の良い処だと思います。

損害保険の代理店です。事故に
あって本来貰えるべき利益が無く
なっても法律上は支払い義務は

髪をロマンスグレーにしました。そ
の後若くみられます。そのために健
康で暮らして行きたいと思います。

電子部品の会社をやっていま
す。スマホを作れる位の数多い部
品を持っています。部品単体

ニコニコBOX

☆ 辻本昭夫会員
こんばんは。いつも出席できず、心苦しい思いをして
おります。本日（20日）は坪田会長様より電話を頂きま
した。何とかかんとか参りました。ありがとうございまし
た。
☆ 木村真一郎会員
劇団四季のオペラ座の怪人を観て来ましたが、シャン
デリアの落下シーンに照明器具屋として、安全への
再確認をさせてもらいました。本日も宜しくお願い致
します。
☆ 金杉光左生会員
明日の地区協、仕事の都合で分科会から出席しま
す。
☆ 小越朋樹会員
このところ、仕事が忙しいせいか、疲れ気味です。積
極的に運動をして、体力をつける必要がありそうで
す。本日もよろしくお願いします。
☆ 市川英敏会員
春を通り越して、夏になってしまいました。身体が暑さ
に付いていきません。皆様もお身体を御慈愛下さい。

☆ 山中正智会員
快晴の季節に成りました。本日もよろしくお願い致しま
す。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 石塚恭央会員
皆様こんばんは！本日も宜しくお願い致します。
☆ 平良嘉浩会員
本日も宜しくお願いします。
☆ 髙橋洋一会員
本日もよろしくお願いします。
☆ 雨甲斐隆会員
よろしくお願いします。
☆ 本多重康会員
お久しぶりで。
☆ 坪田祐貴会長
日中はずいぶん暖かく、より暑くなって来ました。体調
崩さない様、がんばっています。
☆ 小柳孝一幹事
ますます遅れて参加が増え欠席が多くなります。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

ではなく、部品を加工して商売をしておりま
す。私の商売は為替が強く関わっています。
私の会社の為替は９５円で固定です。

5月の田植えから、10月の稲刈りまで。色々あり
ましたが卒業です。今年、来年は会長職をやら
せて頂きます。宜しくお願い申し上げます。


